

Betreff: Pressemitteilung "AfD Böblingen vervielfacht Ergebnisse"

Von: "Dr. Thomas Hartung" <thomas.hartung@afd-bw.de>

Datum: 11.06.2024, 18:39

An: "boeblingen@afd-bw.de" <boeblingen@afd-bw.de>

AfD Böblingen vervielfacht Ergebnisse

„Dass in Renningen mit Sascha Bossinger erstmals ein AfD-Vertreter in den Gemeinderat einzog, zu dem die Vertreter anderer Parteien sofort medial auf Distanz gingen, ohne ihn zu kennen, zeugt von einer ideologischen Einheitsfront, die mit Demokratie nichts mehr zu tun hat.“ Mit diesen Worten reagiert Kreischef Markus Frohnmaier MdB auf die aktuelle Wahlberichterstattung in der *Stuttgarter Zeitung*.

In den Gemeinderäten Leonberg und Schönaich, wo die AfD bislang ebenfalls nicht vertreten war, kamen auf Anhieb je zwei Kandidaten unter. Dabei überraschte die Stimmenzahl: Allein in Leonberg ließ Spitzenkandidat Gernot Hegenbart insgesamt 15 andere Direktkandidaten hinter sich, darunter alle der FDP, aber auch drei von SPD und Grünen. In Sindelfingen wurde der Fraktionsstatus mit drei Mitgliedern gehalten, und in Böblingen wurde die Zahl gar von einem Mandat auf vier erhöht.

Und: Mit nun elf statt wie bisher fünf Sitzen hat der AfD-Kreisverband Böblingen seine Mandatszahl auch im Kreistag mehr als verdoppelt, bilanziert Frohnmaier den Abschluss der Stimmauszählung heute. „Daher wiederhole ich meine Forderung an die politischen Mitbewerber, uns ‚normal‘ zu behandeln und nicht ‚außerhalb des demokratischen Konsens‘ zu stellen. Wir werden zügig zur Fraktionsbildung schreiten und freuen uns auf konstruktive Arbeit. Grüne Politik wird vom Bürger nicht mehr goutiert, wie deren Stimmverluste zeigen – wir werden nun die Konzepte liefern, die der Landkreis jetzt braucht.“

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Thomas Hartung
Kreisrat, Gemeinderat
Kreisvorstand Böblingen - Pressesprecher
0163 40 13 084